



Le premier projet bruxellois de l'architecte Jean Nouvel sera ixellois: "The Cross House". On l'attendait au-dessus de la gare du Midi (où il a imaginé un gigantesque immeuble en V surplombant les voies), mais c'est au-dessus d'un immeuble de la chaussée de Vleurgat que l'architecte français Jean Nouvel est arrivé, invité par la société de promotion Aréa Real Estate (Charles De Pauw). Un petit projet (20 logements) au regard de ce qu'il signe habituellement, qui mêle reconversion (des anciens bureaux de la Croix-Rouge) et modification. "Un immeuble assez spartiate", a-t-il expliqué lors de la présentation du projet, dont il a "poussé le potentiel au maximum" tout en conservant "son esprit épuré". Nous y reviendrons en détail dans "La Libre Immo" du 11/10. C.M.